



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.190/GP

16.10.2017

**TERMINHINWEIS: Huml spricht bei 2. Kongress der  
"Gesundheitsregion plus" Bamberg am 19. Oktober**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** spricht am 19. Oktober beim zweiten Kongress der "Gesundheitsregion plus" Bamberg mit dem Titel "Herausforderung Gesundheit im Alter". Auf dem Kongress sollen neue Ansätze im Bereich der Seniorengesundheit aufgezeigt und diskutiert werden am

**Donnerstag, 19. Oktober 2017, ab 09:00 Uhr,  
Landratsamt Bamberg, Sitzungsgebäude,  
Ludwigstraße 23, 96052 Bamberg.**

Die Rede von Ministerin Huml beginnt gegen 09.45 Uhr. Der Freistaat hat mit den Projekten "Gesunder Landkreis", "Gesundheitsregionen" und "Regionale Gesundheitskonferenzen" bereits seit mehreren Jahren das Engagement einzelner Regionen für die Gesundheit der Bevölkerung unterstützt. Diese drei Ansätze wurden zu "Gesundheitsregionen plus" zusammengeführt und weiterentwickelt. Derzeit werden 37 Gesundheitsregionen plus gefördert, das entspricht 45 kreisfreien Städten und Landkreisen.